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TÉMOIGNAGES DE CONSOMMATEURS

L'ARRÊT EST BIEN POSSIBLE

 Par Profil supprimé Posté le 18/02/2019 à 11:56

Bonjour, je suis un ancien héroïnomane et cela fait plus de 10 ans que j'ai réussi à en sortir et à ne plus avoir besoin de
traitement. J'ai eu la chance d'avoir un médecin qui croyait en moi et cela est une force supplémentaire qui vous tire vers
le haut. Tout est possible, il faut vraiment croire en lui car cela ne peut que l'aider.
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